

## Crónica

### Pinochet suma nueva querrela, la número 54

H. C. C.

SANTIAGO

La desaparición de dos militantes de Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR) en la localidad de Parral, en el mes de julio de 1974, será el nuevo caso que investigará el ministro de fero Juan Guzmán Tapia.

Ayer la abogada del Codepu, Julia Urquieta, junto a personeros de organizaciones de derechos humanos de Parral, presentó la querrela número 54 en contra del senador vitalicio Augusto Pinochet, por la desaparición de Hernán Sarmiento Sabater y Aroldo Laurie Luengo.

Ambos jóvenes fueron detenidos el 28 de julio de 1974 por Carabineros de la ciudad de Parral y conducidos hasta la comisaría local. Según consigna el Informe Rettig,

Sarmiento Sabater, de 26 años, y Laurie Luengo, de 30 años, fueron vistos por última vez en el recinto de detención de la DINA, ubicado en Londres 38 en Santiago, último lugar en el que se les vio con vida.

Heráclito Sarmiento, hermano de una de las víctimas, afirmó que la desaparición de las dos personas fue una operación de los servicios de inteligencia de la época y del movimiento ultranacionalista Patria y Libertad. Y agregó que los detenidos, aparentemente, fueron conducidos hasta los recintos de la ex Colonia Dignidad, predio en los que desaparecieron muchos campesinos de la localidad de Parral y sus alrededores.

La nueva acción criminal por los delitos de secuestro calificado y aplicación de tormentos se encuentra dirigida además del general (R) Pinochet, en contra de los funcionarios de Carabineros de Parral y los miembros del ex enclave alemán.